## 様式(第5条関係)

会 議 録

会議の名称	平成24年度第1回行田市郷土博物館協議会
開催日時	平成24年8月23日(木) 開会;午前10時00分 · 閉会;午前11時30分
開催場所	郷土博物館2階 会議室
出席者(委員) 氏 名	原口知宣 田口静子 新井孝義 永沼規美雄 榎本武弘 鈴木征子 若松良一
欠席者(委員) 氏 名	中居恵子 篠田豊和 長谷川幸司
事 務 局	館長 風間祥一 主査 鈴木紀三雄 主査 門脇伸一 主任 横山恵子 主事 浅見貴子
会 議 内 容	平成24年度上半期事業報告 平成24年度下半期事業計画 その他
会 議 資 料	平成 24 年度第 1 回行田市郷土博物館協議会次第 名簿 平成 24 年度第 1 回行田市郷土博物館協議会資料
そ の 他 必 要 項	傍聴人なし

発	言	者	会 議 の 経 過(議題・発言内容・結論等)
			* 市民憲章唱和
			* 委嘱状交付
			* 教育長あいさつ
			* 自己紹介・事務局自己紹介
			* 会長・副会長選任
			互選により会長に永沼委員、副会長に鈴木委員就任
			* 会長あいさつ
			議事
会		長	これより議事に入るが、本日の議事について公開としてよいか。
委		員	公開としてよい。
			(傍聴人なし)
会		長	本日の議事録の署名人については、原口委員、田口委員にお願い
			する。
			では、早速(1)の平成24年度上半期事業報告に移る。管理部
			門からお願いする。 
事	終	局	   (事務局より、管理部門 資料の1~4を説明)
7	4),)	/ <b>LJ</b>	(事務局より、学芸部門 資料の5~8を説明)
			(74)/NG (7 1 AHM 1 AM 10 0 C C MU91)
会		長	   ただいまの事務局からの説明について何かご意見、ご質問はござ
		• •	いませんか。
委		員	ラウンジに展示された「のぼうの城」関連の展示について見学の
			機会が欲しい。現在、秩父においてアニメ「あの日見た花の名前
			を僕達はまだ知らない」の人気で、現在を訪ねたりすることが流
			行している。「のぼうの城」も同じような現象が期待させる。
			要望が出始める、非常に良いタイミングをとらえた展示である。
事	務	局	会議後、テーマ展とともに見学して頂く予定である。
			「のぼうの城」は出てくる場面20ヶ所をパネルにして地図を添
			えて展示する。お客様からは、やはり現地を訪ねたいとの要望が
			多く、受付で希望者には地図を掲載したチラシを配布している。
会		長	体験学習で講師をしていらっしゃる榎本委員に、体験学習での子
			ども達の反応を聞きたい。
委		員	子ども達は素直に学習に臨んでいる。

_		<b>→</b>	West and the second sec
委		員	道具の使い方への懸念があり、大人が使い方を知らず、また使い
			方を聞かない点、危ないことから遠ざけてしまう点(知らないまま
			になる),学校の先生も使い方を知らず、正しく教えられていない点
			が気になる。
委		員	最近、映画・小説をきっかけとして、郷土への関心が高まってい
			る。博物館を中心としたこうした傾向はたいへん喜ばしい。
会		長	それでは(2)の平成 24 年度下半期事業計画に移らせていただきま
			す。
事	務	局	(事務局より、資料の9ページから11ページまで説明)
会		長	ただいまの事務局の説明について何かご意見、ご質問はございま
			せんか。
委		員	ウォーキングツアーについて、大変興味深い。市外の方も参加希
			望者は多いのではないか。
			1回だけでなく、継続した実施が可能であれば検討してほしい。
事	務	局	今回は定員30名、1回のみのイベントである。
委	-	員	ウォーキングは大変興味深い。
- '		- •	学校での博物館利用について、積極的な利用を呼びかけたい。
			家庭単位での利用も、良い機会として勧めていけたらと思う。
委		員	資料収集について、どのような資料が博物館の収集対象となるか。
		- \	呼びかけはどのように行っているのか。
事	務	局	収集対象は行田市、特に忍城・足袋産業・城下町にかかわる資料
,	4/4	, . <b>.</b>	である。
			まず現地に伺って資料を見せていただいている。
			農具については、南河原村から移管された農具が多く所蔵されて
			いるので、積極的な収集は行っていない。
			広報は、関連展示の際などに随時行っている。特に戦後の家電な
			ど資料として認識されていない傾向があるので、呼びかけをして
			と質性として配職ですびくいない質問があるので、可しかりをしている。
委		員	
女		只	前回の市議会において、博物館の所管替えや売店の設置などの質
			問題の印織会において、時初館の所官者えて允治の設置などの負問があったと市議会だよりで知った。
			「のぼうの城」などで、関心が高まっているが、議員の方々には、
			法律などもきちんと認識した上での質問をいただくなど、良い関
		⊭	心の持ち方を心がけていただきたい。
会		長	つぎにその他について

			,
事	務	局	協議会の視察研修旅行は、文化財保護審議会と合同とし、10月下
			旬から 11 月下旬で、会津若松方面を予定している。
会		長	長時間にわたり、ご審議いただきましてありがとうございました。
			最後に閉会のことばを鈴木副会長よりお願いいたします。